



United Nations
Economic Commission for Africa



Nations Unies
Commission économique pour l'Afrique



Weekly Newsletter

30 April 2021

Bulletin hebdomadaire

30 avril 2021

Digitization an opportunity to propel African economies even as COVID-19 rages

La numérisation est une opportunité de propulser les économies africaines alors même que la COVID-19 fait rage



The COVID-19 pandemic has hit hard the economies of many African countries, and pushed many more citizens into poverty, but some countries like Rwanda and Togo have used digitization to keep their economies running.

Speaking during the launch of a Pan-African peer exchange series on the benefits of responsible digital government payments, the Executive Secretary of the Economic Commission for Africa (ECA), Ms. Vera Songwe ...

[Read more](#)

La pandémie de COVID-19 a durement frappé les économies de nombreux pays africains et poussé beaucoup plus de citoyens dans la pauvreté, mais certains pays comme le Rwanda et le Togo ont utilisé la numérisation pour faire tourner leurs économies.

S'exprimant lors du lancement d'une série panafricaine d'échange entre les pairs sur les avantages des paiements gouvernementaux numériques responsables, ...

[Lire la suite](#)

ECA, partners develop framework to transform & accelerate CRVS and legal identity in Africa

La CEA et ses partenaires développent un cadre pour transformer et accélérer les CRVS et l'identité juridique en Afrique



The Economic Commission for Africa (ECA) and its partners have developed a new framework that is aimed at transforming the way African countries build their Civil Registration and Vital Statistics (CRVS) systems.

Speaking at the virtual launch of the CRVS Systems Improvement Framework, Oliver Chinganya, head of the African Centre for Statistics at the ECA, said the framework would lead the continent towards universal coverage of vital events.

“As ECA, we are proud to be part of the framework that will revolutionize the way we build our civil registration systems into the future in Africa. We have kept to our commitment on the recommendation of the Nouakchott Declaration to undertake ...

[Read more](#)

La Commission économique pour l'Afrique (CEA) et ses partenaires ont développé un nouveau cadre visant à transformer la façon dont les pays africains conçoivent leurs systèmes d'enregistrement des faits d'état civil et de statistiques de l'état civil (CRVS).

S'exprimant lors du lancement virtuel du cadre d'amélioration des systèmes CRVS, Oliver Chinganya, Directeur du Centre africain pour la statistique, à la CEA, déclare que le cadre conduira le continent vers une couverture universelle des événements vitaux.

« En tant que CEA, nous sommes fiers de faire partie du cadre qui révolutionnera la façon dont nous concevons nos systèmes d'enregistrement des faits d'état civil dans le futur en Afrique. Nous avons tenu notre engagement ...

[Lire la suite](#)

ECA launches Programme of Work on Sport and Trade for the youth and people with disabilities

La CEA lance un programme de travail sur le sport et le commerce pour les jeunes et les personnes handicapées



The Economic Commission for Africa (ECA) and Africa Sports Unified (ASU) today launched the Programme of Work on Sport and Trade to leverage the ability for sport to support the inclusive implementation of the African Continental Free Trade Area (AfCFTA) by targeting youth, women and girls and persons with disabilities.

The programme aims to explore and leverage the linkage between the AfCFTA and sport through knowledge generation and stakeholder engagement. The programme ...

[Read more](#)

La Commission économique pour l'Afrique (CEA) et Africa Sports Unified (ASU) ont lancé aujourd'hui le Programme de travail sur le sport et le commerce afin de tirer parti de la capacité du sport à soutenir la mise en œuvre inclusive de la Zone de libre-échange continentale africaine (ZLECAf) en ciblant les jeunes, les femmes et les filles et les personnes handicapées.

Le programme vise à explorer et à exploiter le lien entre la ZLECAf et le sport grâce à la production de connaissances et à l'engagement des parties prenantes. ...

[Lire la suite](#)

